

ABSTRAK

Desa Tambakmulyo sebagai salah satu desa di Kabupaten Kebumen yang memiliki potensi wisata yang beragam. Salah satu potensi wisata yang terdapat di desa Tambakmulyo adalah Kampung Wisata Suwuk. Kampung Wisata Suwuk Desa Tambakmulyo berlokasi di dukuh suwuk desa Tambakmulyo. Kampung Wisata Suwuk ini menjual wisata pantai sebagai destinasi utamanya. Kampung Wisata Suwuk mulai dikelola oleh pemerintah desa pada tahun 2007, kemudian sekitar tahun 2009 pemerintah daerah mulai mengelola atas dasar hukum peraturan bupati nomor 75 tahun 2008 serta mengembangkannya. Dalam pengembangan Kampung Wisata Suwuk masyarakat desa Tambakmulyo secara tidak langsung terkena dampak pengembangan obyek wisata ini. Berdasarkan penjelasan di atas maka penulis tertarik untuk meneliti lebih lanjut mengenai dampak pengembangan Kampung Wisata Suwuk Desa Tambakmulyo (Studi Deskriptif Tentang Dampak Pengembangan Kampung Wisata Suwuk Desa Tambakmulyo, Kebumen Jawa Tengah).

Metode penelitian yang digunakan oleh penulis yaitu metode penelitian yang bersifat kualitatif. Metode ini menggunakan observasi, pedoman wawancara, dan penggunaan bahan dokumen sebagai cara untuk mengumpulkan datanya. Data yang sudah diperoleh kemudian dianalisis secara deskriptif yaitu berupa kata-kata bukannya angka.

Hasil dari analisis data lapangan berdasarkan rumusan masalah yang telah dibuat sebelumnya, peneliti menyimpulkan bahwa Dampak Pengembangan Kampung Wisata Suwuk Desa Tambakmulyo yang paling dirasakan oleh masyarakat sekitar adalah dampak terhadap kondisi sosial ekonominya. Hal ini dapat dilihat dari perubahan mata pencaharian yang terdapat di desa Tambakmulyo, perubahan dari sektor mutu pendidikan, dan keadaan sosial dalam perubahan pola perilaku masyarakatnya.

Untuk itu, penulis berharap dengan pengembangan yang dilakukan Pemerintah Daerah terhadap obyek wisata Kampung Wisata Suwuk, dapat menjadi sektor andalan perekonomian masyarakat Tambakmulyo sehingga masyarakat sekitar obyek wisata ini dapat hidup lebih sejahtera.